

みんなでまちづくり会議

石山地区

石山地区では、住民や各団体、小中学生などが集まり一緒にまちづくりを考えています。「商店街マップを作りたい」「子どもとお年寄りの交流イベントをしたい」など、やりたいことはたくさん。7月には、町内会やPTA、商店街組合などの皆さんが石山まちづくりセンターに集まり、具体的な取り組みに向けて話し合いました。



市長も
参加

《ハーブの^{こみち}小径清掃活動と 魚放流の集い》

身近な自然を大切にしようと、多くの住民が穴の川緑地公園に集いました。子どもたちはヤマメの稚魚を放流。公園内にあるハーブの小径は雑草がきれいに刈り取られ、美しい環境が守られています。



中学生もまちづくりに参加

真駒内地区



真駒内曙中学校の生徒72人が真駒内地下歩道の落書き清掃をしました。真駒内地区の住民も多数参加し、中学生と一緒に、地域の環境美化という一つの目的を持って取り組みました。



《活動を振り返って》

真駒内曙中学校の生徒会役員が、真駒内まちづくりセンターで区長に活動報告をしました。生徒たちからは「最初は少し面倒くさいなと思ったけれど、やってみてよかった」「思ったより参加生徒が集まって嬉しかった」「また機会があったらボランティアをしたい」との感想が述べられました。

区長と
報告会



このほかの地区でも、さまざまなまちづくりが行われています。まちづくりセンターでは皆さんの活動をお手伝いしています。各まちづくりセンターについての詳細は南区ホームページをご覧ください。

ホームページ <http://www.city.sapporo.jp/minami/>

各まちづくりセンターの所在地、問い合わせ先は、南区版6ページ「南区内の主な施設」をご覧ください。

